



Torre de la Sal, 18 de febrero de 2025

El IATS-CSIC conmemora el 8M con un seminario dentro del ciclo anual y un almuerzo

- Jessica Izquierdo Castillo, investigadora de la UJI, ofreció la charla ‘Mujeres Creadoras. Historias delante y detrás de la pantalla’
- Tras la conferencia se celebró un almuerzo organizado por el Comité de Igualdad del IATS-CSIC

El pasado 13 de marzo se celebró el Seminario *Mujeres Creadoras. Historias delante y detrás de la pantalla*, dentro del ciclo anual de charlas del IATS coordinado por la investigadora Alicia Felip.



Jessica Izquierdo Castillo. Fuente: IATS-CSIC.

Durante la charla, la investigadora del Departamento de Ciencias de la Comunicación de la UJI Jessica Izquierdo abordó importantes reflexiones sobre las dificultades a las que se enfrentan las mujeres creadoras en el cine y, en general, en mundo de la creación audiovisual. Además, acompañó la charla con fragmentos de declaraciones de dichas creativas, que hicieron explícitos esos hándicaps a los que se enfrentan, algo que (cómo se evidenció en el turno de debate y preguntas) tiene un correlato directo en el mundo de la investigación.

Tras el Seminario, la ponente y el personal del IATS-CSIC disfrutaron de un almuerzo organizado por el Comité del Igualdad del centro.



Personal del IATS-CSIC durante el almuerzo. Fuente: IATS-CSIC.

Millán Mozota / IATS-CSIC Comunicación
difusion.iats@csic.es